

Ruhrwort 09.06.2007

## Ikebana-Kunst in St. Maria, Himmelfahrt

Mit vier Firmlingen hat Sabine Hunekohl die Ausstellung erarbeitet, die seit Pfingsten in der Kirche zu sehen war. Thema der Ikebana-Kunst-Ausstellung war "Sende aus Deinen Geist und das Antlitz der Erde wird neu!". "Über den Heiligen Geist wussten die Jugendlichen zu Beginn unserer Gruppenarbeit wenig", sagt die Katechetin. Über die Gestaltung des Schmucks für die Kirche kam sie aber mit den jungen Leuten auch über kirchliche Feste ins Gespräch. Hunekohl selbst schmückt den Kirchenraum seit acht Jahren mit ihrer Kunst. Die Firmlinge bereiten sich auf ihre Firmung im Oktober vor.



Ikebana: ein ungewöhnlicher Kirchenschmuck, den vier Firmlinge mit ihrer Katechetin Sabine Hunekohl gestaltet haben. Foto: pr